

Ressort: Gesundheit

Masernepidemie in drei Bundesländern - Gröhe kritisiert Impfgegner

Berlin, 01.04.2016, 00:00 Uhr

GDN - Wegen einer Epidemie in gleich drei Bundesländern wurden in Deutschland so viele Masern-Fälle registriert wie 2002 nicht mehr. Das zeigen aktuelle Zahlen des Robert-Koch-Instituts, wie "Bild" (Freitag) berichtet.

Danach wurden allein im vergangenen Jahr 2464 Fälle und seit Jahresanfang bereits über 20 Fälle gezählt. Verantwortlich dafür macht Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) Impfgegner unter Ärzten und Eltern. Deren Panikmache sei "verantwortungslos", sagte Gröhe der "Bild". "Wer seinem Kind den Impfschutz verweigert, gefährdet nicht nur das eigene Kind, sondern alle, die aus gesundheitlichen Gründen nicht geimpft werden können", so der Gesundheitsminister. Seit Jahresanfang greift das Präventionsgesetz, das unter anderem eine verpflichtete Impfberatung bei Gesundheitsuntersuchungen vorschreibt. Das Gesetz müsse jetzt entschlossen umgesetzt werden, forderte Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-70255/masernepidemie-in-drei-bundeslaendern-groehe-kritisiert-impfgegner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com